

Blumig und mobil



In der Freiburger Bahnhofsvorstadt sind Blumenräder zur Verschönerung des Stadtteils aufgestellt wurden. Eines davon steht am Beruflichen Schulzentrum an der Bergstiftsgasse. Hier absolviert Blumenpatin Selina Siegel aus Oederan (links) ein berufsvorbereitendes Jahr. Ihr Praktikum macht die junge Frau in der Gärtnerei Bimberg, wo die Blumenkästen bestückt worden sind. Auch Quartiersmanagerin Simone Schöne (M.) und Dirk Helbig, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mittelsachsen (r.), waren am Freitag zum Aufstellen des Blumenrades gekommen. In der öffentlichen Fahrradselbsthilfwerkstatt des Christlichen Jugenddorfwerkes (CJD) sind insgesamt zehn ausrangierte Fahrräder für die Aktion hergerichtet worden. |mer/ar FOTO: ECKARDT MILDNER